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嬬恋村立干俣小学校のみなさんへ

たまな「総合的な学習の時間」だより
そ う ご う

群馬県総合教育センター産業科学課研修員 木村正臣 第８号 １１月１２日発行

〈４年生のみなさんへ〉
「交流のわをひろげよう」の学習も３分の２が過ぎ、来週はいよいよ「ふるさと学

習発表会」ですネ。今までの追究活動をどんなふうに発表するか、とっても楽しみに
しています。これから発表まで、準備しながらいろいろな困ったことや不安に思うこ
となどがでてくるかもしれません。でも、みんなと協力していい方法を考えたりはげ
ましあったりして、楽しく準備できるようにしてください。それから、大島先生がま
たみんなの発表を見に来てくれます。とっても楽しみにしているとのことなので、が
んばってくださいね。

ところで、先日、みんなのお家の方から、大変参考になることや、はげみになる言
葉などたくさんアドバイスをいただきました。これらのアドバイスは、クラスみんな
にも参考になることばかりです。そこで、これから発表に向けて、みんなの力がいっ
そうパワーアップできるように、ぜひ紹介したいと思います。

《お家の方からのアドバイスカード２！！》

難しい手話や指文字をがんばって覚えようとしています 将来必ず役に立つとき○ 。

が来ると思うので、大変ですが覚えてくださいね。

家でも手話の練習を一生懸命していました。これからもがんばってね！○

より深く耳の不自由な人の○田中さんに直接手紙やファックスで交流できたので、

生活や気持ちがわかった 交流会はとても良いことだと思うので、これと思います。

。 と思いました。からも続けてほしいと思います 特に手話は学んでおくと良い

もう少し元気よくやればいい 毎日○てれくさそうにやっているので、 と思います。
の生活の中で少しずつやっていけば、自然と手話も上手になれる がんと思います。

ばっていろいろ覚えてほしいと思います。

いろいろと学校でがんばっている ふるさと学習発表会、楽○ ようで良かったです。

にしています。しみ

がんばって勉強している様子が良く伝わってきました。目や耳の不自由な人のた○

です。、これからも役に立てるやさしい思いやりのある人になってほしい

○ 家では手話の話をあ手話を勉強することはとても素晴らしいことだと思います。
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まりしないので、 です。 と思います。学習発表会がとても楽しみ がんばってほしい

自分で決めた目標に一歩でも近づけるように、がんばれ！ いろんな人たちと話○

が出来て、自分のことを知ってもらえることは大切なこと 手話はとだと思います。

ても難しいと思いますが 「自分のことをわかってもらう。相手のことをもっと知り、

思います。たい 」という気持ちがあれば、必ずやりとげられると。

○はじめの頃は交流会に不安を感じているようでしたが、今は楽しみにしています。

家で手話を見せてくれたり、いろいろ話をしてくれます。交流会を通じて、人の気

です。持ちを感じて、やさしい人になってほしい

だんだんと手話が出来るようになってきてすごいと思います。発表する時も、手○

話をおりまぜながらみんなの前で出来たらもっとすごい！手話が出来ることで、自

分の世界も広がっていろんな人たちと話が出来るなんてもっともっとすごい！！
がんばれ～

○この学習がはじまったころは手話のことや耳の聞こえない人のことなどいろいろ

話してくれたけれど、最近ではあまり話してくれないので、手話を覚えることにざ

自分の考えをしっかりもって学習しているよせつしたのかなと思っていたけれど、

うなので安心しました。

手話を「おぼえる」ということは、これからの生活にも役に立つことなので、声○

と同じように手話で話せるようになるといいです。交流の時間が終わると、同時に

手話も終わらないように。

一生懸命がんばっている姿が目にうかびます。発表の日を楽しみにしています。○

いいアドバイスばかりでしたネ。発表会をぜひ大成功させよう！

＜保護者のみなさんへ＞
ども達への心のこもったあたたかいアドバイス、大変ありがとうございました。私子

達教師側も、保護者の方々のお言葉から教えていただくことがたくさんありました。こ

れまでの一人一人の追究を、１５分という短い時間ではとても伝えることは難しいです

が、発表する力（学習した成果をみんなの前で工夫して発表する力）も総合的な学習で
子ども達に身に付けていきたい学力です。子ども達が上手に発表できるように、指導の

。 。工夫をしていきたいと思います ぜひ発表会での子ども達の姿を楽しみにしてください

またこれからも、なおいっそう総合的な学習についてのご理解をしていただき、保護者

や地域の方々にも子ども達の学ぶ姿を知っていただきながら、学校と地域がともに子ど

も達をバックアップしていけたらなと思います。

ところで、１２日火曜日に１１名の４年生が、○○○へ職場見学に行きました。田中

さんをはじめ○○○の方々には、厨房の中に入れてもらったり、質問に答えてもらった

りと、大変協力していただきましたので御報告しておきます。


